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Стенная печать
— Раньше у нас регулярно вы

ходила стенная газета,— говорит 
член редколлегии стенной газеты 
«Монтажник» (участок Л? 6 уп
равления «Теплоконтроль») т. Бе
лов. —  Редколлегия наряду с га
зетой выпускала «Крокодил». 
нас было всегда много писем. Но 
однажды редколлегия не опублико
вало письмо, которое следовало на
печатать. Факт этот стал извес
тен всему коллективу участка. 
Письма в стенную газету не стали 
поступать. Вот уже нолгода 
«Монтажник» не выпускается.

Случай, рассказанный т. Бело
вым говорит о том, что рабочие и 
служащие придают серьезное зна
чение стенной печати, они счи
тают газету трибуной для критики 
и самокритики, он* говорит также 
и о том, что редколлегия, решив
шая замолчать критическое вы
ступление рабочих, потеряла ав
торитет.

Яа промышленных, строитель
ных, монтажных предприятиях и 
в учреждениях нашего города из
дается немало . хороших стенных 
газет, которые пользуются боль
шим авторитетом рабочих и слу
жащих. Вряд ли найдешь на ре
монтно-механическом заводе чело
века, который бы прошел ' мимо 
«Машиностроителя» (редактор 
т. Гладких). Заводская стенная 
газета отличается массовостью 
материалов; редколлегия печатает 
маленькие удобочитаемые заметки. 
В каждом номере «Машинострои
теля» помещается до двадцати та
ких заметок. Газета поднимает 
вопросы организации производст-' 
ва, экономики, быта и отдыха 
трудящихся.

Года два назад от членов ред
коллегии «Машиностроителя» 
можно было часто слышать жало
бы на нехватку материалов. И 
правда, тогда рабочие и служащие 
мало и неохотно писали в свою га
зету; она страдала недостатками, 
присущими многим стенным газе
там. Столбцы ее заполнялись слу
чайными большими статьями, ред
коллегия не добивалась действен
ности критических материалов. 
Теперь «Машиностроитель» из но
мера в номер печатает материалы 
под рубрикой: «По следам наших 
выступлений».

Важное значение стенной печа
ти придают партийные организа
ции второго, третьего, четвертого 
строительных районов. Редколле
гия газеты «Строитель» (орган 
партийной, профсоюзной и комсо
мольской организаций 4 строй- 
района) с начала года выпустила 
восемь номеров. Наряду с газетой 
издается сатирический листок 
«Крокодил». Добиваться действен
ности критических материалов, 
печатаемых в «Строителе» и са

тирическом листке «Крокодил» 
редколлегии помогает партийная 
организация. Вопросы, поднятые 
на столбцах стенной газеты, не 
раз обсуждались на партийном 
бюро.

Можно привести немало приме
ров формального отношения пар
тийных, профсоюзных и комсо
мольских организаций к стенной 
печати. В управлении «Тепло- 
контроль» издается стенная газета 
«Монтажник КИП». С начала года 
вышло три номера. Все они выпу
щены ради того, чтобы газета ви
села на стене. Например, в № 1 за 
23 февраля помещено две передо
вых: о X I  съезде КПСС и о дне 
Советской Армии. Кроме этого на
печатано еще две больших замет
ки. В газете не видно жизни кол
лектива, его борьбы за выполне
ние производственного плана, не 
вскрыты недостатки. Такое фор
мальное отношение к газете при
вело к тому, что в нее никто не 
пишет. На проходившем недавно 
здесь совещании членов редколле
гий стенных газет редактор 
т. Штейнгард заявил, что основ
ным недостатком в работе редкол
легии является нехватка материа
лов. Партийная организация уп
равления «Теплоконтроль» свое
временно увидела свое неправиль
ное отношение к стенной печати и 
теперь исправляет это положение.

Но, к сожалению, есть еще пар
тийные организации, которые не 
хотят понять большую мобилизую
щую роль стенной печати. Всего 
один номер газеты «За стройма
териалы» вышел в этом году 
(орган партийной, профсоюзной и 
комсомольской организаций глав
ной конторы подсобных пред
приятий, секретарь т. Копчук), С 
апреля не выпускается газета 
«Монтажник» (орган издания уп
равления «Сибстальконструкции», 
секретарь парторганизации т. Ви
ноградова).

У работников советской печати 
имеется хорошая традиция —  не 
допускать срывов выпуска газет. 
Читатели привыкли получать ут
ром рано областную газету. И если 
они ее не получат, работники пе
чати, повинные в задержке, будут 
наказаны. Почему же мы так не
серьезно относимся к организации 
выпуска стенных газет? Ведь это 
не менее серьезное дело, чем, на
пример, выпуск областной или го
родской газет.

Партийным организациям надо 
пересмотреть свое отношение к 
стенной печати. Необходимо раз
веять то пренебрежительное отно
шение к цеховым и заводским 
стенгазетам, которое бытует в ря
де организаций.

Детищ а
п я т о й

п я т и л е т и и

Коми АССР. Шахта № 41) 
комбината «Воркутуголь» —  
детище и я той пятилетки. Эго 
крупнейшее угольное предпри

ятие в Заполярье. В нынешнем 
году шахта даст народному хо
зяйству около миллиона тонн 
высококачественного угля. За

шестую пятилетку в Печор
ском угольном -бассейне будет 
построено около 20 новых 
шахт.

На снимке: шахта Jw 40.
Норильск. На медном заводе 

Норильского горно-металлурги
ческого комбината.

На снимке: загрузка меде
плавильной печи.

Фотохроника ТАСС

12 августа День строителя
Встретим свой праздн 

В СЧЕТ СЕНТЯБРЯ
Коллектив завода минеральной ваты, всту

пив в социалистическое соревнование за до
стойную встречу Дня строителя, принял на 
себя повышенное обязательство— план июля и 
половины августа выполнить на 115 процен
тов, повысить производительность труда на 5 
процентов, сэкономить пять процентов сырья и 
материалов

Обязательство свое минераловатчики с че
стью выполняют. К  концу июля завод выпол
нил программу восьми месяцев. Сейчас кол
лектив трудится в счет первой декады сентяб
ря.

Успешной работе завода способствуют сво
им высокопроизводительным трудом передо
вые рабочие, вагранщики— Фатюшин Виктор 
Павлович, Вичуяшн Владимир Романович, ко 
лосниковые— Кузнецова Клавдия Григорьевна, 
Паранкова Клавдия Степановна, электрик Па- 
роев Виктор Федорович. Они выполняют нор
мы в среднем на 130— 140 процентов.

КВАРТИРЫ ТРУДЯЩИМСЯ
В апреле, мае, июне 

текущего года строители 
сдали государственной 
комиссии одаодо 13 ты
сяч квадратных метров 
жилой площади. Трудя
щиеся города получили 
343 квартиры.

Воодушевленные ус
пешным выполнением

полугодового государст
венного плана, строите
ли взяли обязательство 
во втором полугодии по
строить сверх плана 
промышленным пред
приятиям семь тысяч 
квадратных метров жи
лой площади.

ик отличным трудом!
На майском механическом заводе

Передовые производ
ственники майского ме
ханического завода на
стойчиво борются за до
стойную встречу Дня 
строителя. Кузнец т. Ка- 
мышниченко, фрезеров
щик т. Бояринцев. кару»! 
селыцяк т. Яоеытик 
ежедневно перевыполня
ют установленные нор
мы выработки.

Досрочно завершив 
полугодовую программу 
и добившись сверхпла
новой экономии государ
ственных средств, пре
вышающей 160 тысяч 
рублей, коллектив заво
да взял на себя обяза 
тельства по освоению 
новой техники и техно
логии выпуска продук
ции, необходимой для 
строительства.

Большое значение на 
заводе придают распро
странению передового 
опыта. Создана лектор

ская группа из числа 
инженерно - техниче
ских работников и пе
редовых рабочих, кото
рые выступают перьд 
рабочими'С докладами на 

^йуальные темы. Так, 
например,' главный ин
женер заасда ?. Гольд
берг прочитал Д0К.ЭД- 
«Новое в о'ргайщнет 
мелкосерийного ^  
водства нй 
батыважщ»" 
тиях», ст.
Архипов познакомил 
коллектив с новыми 
конструкциями металло
режущих станков. В на
стоящее время один -из 
передовых рабочих заво
да, торарь-скоростник 
I . ■ Неверт, работающий 
уже в счет 1963 года, 
готовится к докладу о 
том, как он добился вы
сокой производительно
сти труда.

В д о х н о в е н н ы й  труд
Есть что-то поэтическое в 

этих казалось бы сугубо буд
ничных вещах: строящееся
здание, окруженное лесами, 
шуршание стружки под нога
ми, запах свежей краски, ров
ный гул работающих машин. 
А  самое главное, здесь тру
дятся люди, трудятся умело, 
мастерски, вдохновенно.

Дом №  5 73-го квартала. 
Здесь уже маляры. Все ос
тальные отделочные работы 
закончены. Этот дом коллек
тив района по взятому обяза
тельству должен дать сверх 
плана ко Дню строителя...

Когда у бригадира спраши
вают о лучших людях брига
ды, он, не задумываясь, на
зывает имя комсомолки М а
ши Денисовой. Мы знакомим
ся с ней. Это скромная, за
стенчивая девушка с живыми 
выразительными глазами и 
веснушками, придающими ее 
лицу неповторимое обаяние. 
Маша закончила Ангарскую  
школу Ф ЗО  №  1 и уже вто
рой год трудится в этом 
стройрайоне. Легко, красиво 
и быстро работает Маша.

— А  почему В ы ,— спраши
ваем, — выбрали эту профес
сию?

— Понравилось, весело ра
ботать.

Когда работа по душе — и 
дело спорится. Маша — 
звеньевая, в ее звене около 
двадцати девушек — маля
ров. Все они стараются рав
няться в труде на свою 
звеньевую. Хорошо работают 
А. Вечеренко, В . Рыбалева, 
Р. Байер...

М ы — в одной из-передо
вых бригад, руководимой 
О. Я. Потаповой. Здесь много 
хороших тружеников, любя
щих свое дело, добросовест
но относящихся к работе.

— Это одна из самых луч
ших, — говорит бригадир 
О. Я. Потапова, знакомя нас 
с маляром Н. Т. Резчик, 
окончившей Кировоградскую 
школу ФЗО .

— Нравится вам ваша ра
бота?

— Хорошая работа, да и 
заработок неплохой.

Как передовой труженице, 
рабочком дал Н. Резчик от
дельную комнату, куда она 
перешла жить из общежития.

Вместе с Н. Резчик при
ехала из Кировограда на ра
боту в Ангарск И. И. Васи
ленко. Ньшче она тоже в чи

сле передовых рабочих-от- 
делочников.

Нам хочется побывать и у 
штукатуров, и мы отправля
емся в 74-й квартал. Здесь 
трудятся лучшие штукатуры  
участка Зина Вахрушева, 
Смирнов, Меленюк. Меленюк 
ка мы находим на самом вер
ху дома № 2, на IV  этаже. ? 
Василий Михайлович Меле
нюк приобрел профессию 
штукатура в 1948 году.

— Он один работает за 
5— 6 человек, — рассказыва
ет прораб. — Если бы таких, 
как Меленюк, было человек 
10, я бы про этот дом давно 
забыл.

Вот и сейчас Меленюк с 
напарницей провел за 2 дня 
штукатурные работы в 2-х 
комнатах 4-го этажа.

— Привязался я к своему 
делу, очень люблю его. И хо
тя живу пока с семьей в од
ной комнате (квартиру пока 
не получил) — уйти с этой 
работы не могу, нравится. г..

Любовь к своей профессии, 
искреннее желание работать 
как можно лучше обеспечи-^ 
вают успех строителям 2-го 
участка. Л. Леонидов.



Стр. 2

П а р т и й н а я
г - :  "  ЗНАМЯ КОММУНИЗМА

ж и з н ь

П овы си ть уровень руко в од с тва  
социалистическим  соревнованием

На днях состоялось собрание 
парторганизации монтажной кон
торы М5 15. Коммунисты обсуди
ли доклад начальника конторы т. 
Байдак об итогах работы коллек
тива за шесть месяцев и задачах 
во втором полугодии.

Докладчик и выступившие в 
прениях отметили, что коллектив 
монтажников в минувшем полуго
дии добился значительных усне- 
хов. План в целом по конторе был 
выполнен на 111 процентов, по
высилась производительность тру
да. В прорабствах и на участкам 
инженерно-технические работни
ки стали глубже вникать в воп
росы организации труда, квали
фицированнее руководить произ
водством и снабжением. Резко 
возросло число сдельщиков, пере
выполняющих производственные 
нормы. Так, за шесть месяцев 
свыше 12 процентов рабочих до
срочно завершили выполнение го
довых норм и сейчас трудятся в 
счет второго года шестой пятилет
ки. Более 380 человек из месяца 
в месяц выполняют задания от 
150 до 200 процентов. Особенно 
серьезных успехов в борьбе 3!i 
план добился коллектив заготови
тельного участка, руководимый 
тов. Ефремовым.

Участок, который длительное 
время оставался в долгу у госу
дарства, при обеспеченности рабо
чей силой на 82 процента, план 
второго квартала выполнил на 
101 процент, при этом дал при
были свыше 200 тысяч рублей.

В успешном выполнении плана 
второго квартала заготовитель
ным участком в значительной 
степени сказалось оживление ра
боты партгруппы, а также повы
шение роли коммунистов на про
изводстве. Партгруппорг т. Боль
шаков сумел сплотить вокруг се
бя большой актив коммунистов и 
беспартийных и, опираясь па этот 
актив, влиять на производство. 
Проведенное недавно собрание 
партгруппы по вопросу о рабо
те механизмов, вылилось в боль
шое собрание производственного 
актива, которое подсказало кол
лективу, как лучше строить свою 
работу для того, чтобы полнее ис
пользовать имеющуюся на участ
ке технику.

Однако, в ходе обсуждения до

клада выявилось, что коллектив ' ствах, бригадах. Рабочком акку- 
конторьг использует далеко не ратно, ежемесячно проводит засе-

Воронешсному обному НПСС и облисполкому

полностью имеющиеся резервы 
для досрочного выполнения н.шш 
первого года шестой пятилетки.

Наметившийся в последнее вре
мя в прорабствах и на участках 
трудовой подъем в связи с реше
ниями V сессии Верховного Сове
та СССР, а также в связи с подго
товкой ко Дню строителя, не под
крепляется развертыванием мас
сово-политической работы в кол
лективах. Агитаторы в большин
стве своем превратились в читчи
ков газот, слабо используется
для мобилизации трудящихся на
глядная агитация: плакаты, при
зывы, молнии, доски показателей, 
стенная печать. Все эти формы 
массово-политической работы 
слабо используются партгруппа
ми участков, где начальниками 
тт. Девятов и Тарасенко. Поэтому 
не удивительно, что здесь все ре
же вспоминают о социалистичес 
ком соревновании, как о методе 
воспитания коммунистическ* го 
отношения к труду.

Выступивший первым в пре
ниях по докладу т. Байдак на
чальник планового отдела Руко- 
дельников заявил, что план вто
рого полугодия в сравнении с п ф - 
вым выше почти на 22 процента. 
Это значит, что на существующих 
производственных площадях и 
оборудовании, при имеющихся 
материалах и людских ресурсах 
нужно выпустить дополнительно 
продукции на миллионы рублей.

— Надо всемерно наращивать 
темпы увеличения производства, 
развертывать социалистическое 
соревнование, делать его дейст
венным, массовым. Только н т  
этом условии мы выполним план 
1956 года, —  говорит тов. Руко- 
дельников.

О плохом руководстве соревно
ванием говорили в своих выступ
лениях тт. Сумм, Евсюков, Фрум- 
кин.

О каком соревновании может 
идти речь, с возмущением обра
щались выступавшие к собранию, 
критикуя рабочком и его предсе
дателя т. Двойникова. Рабочком 
не знает ни лучших людей на про
изводстве, ни того, какой ценой 
дается план на отдельных прораб-

дания по подведению итогов сорев
нования— но делается все это ради 
формы. Заседания эти никто не 
готовит, никакого анализа им не 
дается.

— Тов, Двойников до того до
шел, —  говорил в своем выступ
лении тов. Сумм, —  что даже пе
рестал запрашивать с участков 
данные по выполнению плана.

Центральный Комитет КПСС  
с удовлетворением отмечает, что 
колхозники, колхозницы, работ
ники МТС и совхозов, специали
сты сельского хозяйства Воро
нежской области, выступившие 
инициаторами социалистиче 
ского соревнования тружеников 
сельского хозяйства за увеличе
ние производства молока и мяса, 
добились крупных успехов в 
этом деле и досрочно, 27 июля 
1956 года, выполнили годовой 
план заготовок и закупок моло
ка, установленный в целом по 
области для всех категорий хо
зяйств.

Успехи тружеников сельского 
хозяйства Воронежской области 
являются наглядным подтверж
дением того, что поставленная

Вызывается начальник планового. X X  съездом Коммунистической
отдела и то, что есть в его сводке, 
заносится в протокол рабочкома 
как решение по подведению итогов 
социалистического соревнования 
за минувший месяц.

Справедливо критиковали на
чальника конторы т. Байдак, сек
ретаря партбюро Евсюкова и ра
ботников конторы за недостатки в 
планировании работ.

— Моа̂ ет ли идти речь о повы
шении производительности тру
да,— заявил т. Савенков,— когда 
бригады на участках не знают 
сколько и чего им нужно сделать 
в течение месяца. Можно ли брать 
обязательство, когда не знаешь, 
что будешь делать завтра? Рабо
таем вслепую, без перспективы. А 
пора бы уже производственные 
задания доводить по элементам не 
только до прорабств, но и до 
бригад и рабочих.

— Третий месяц,— сказал в сво 
ем выступлении т. Фрумкин,— за- 
писываел’ся в план нашего про
рабства установка 136 тонн кон
струкций площадок. И третий ме
сяц мы не выполняем эту работу. 
Спрашивается, почему? Нет метал
ла. Если бы наши планы состав
лялись продуманно, таких бы яв
лений не было. Работы набирают
ся в план, а как они подкрепляют
ся технической и строительной 
готовностью, материальным обес
печением, составители планов не 
интересуются.

На собрании выступили тт. 
Мальцев, Борхотов, Черненко, 
Букрин, Фридман и другие. Ком
мунисты приняли решение, кото
рое должно помочь парторганиза
ции оживить массово-политиче
скую работу на участках и про- 
рабствах, выше поднять борьбу 
за план 1956 года.

А. Иванов.

партии Советского Союза задача

удвоить за пятилетие производ
ство молока и мяса может быть 
решена в целом по стране не в 
пять лет, а в два, максимум в 
три года.

Центральный Комитет КПСС  
поздравляет колхозников, кол
хозниц, рабочих МТС и совхо
зов, специалистов сельского хо
зяйства, партийных и советских 
работников Воронежской обла
сти с достигнутыми успехами и 
выражает уверенность, что они 
и впредь будут неутомимо тру
диться над быстрейшим претво 
рением в жизнь решений X X  
съезда КПСС и внесут достой
ный вклад в обеспечение страны 
молоком, мясом и другими сель
скохозяйственными продуктами.

Ц ЕН Т РА Л ЬН Ы Й  
КО М И ТЕТ КПСС.

Хорошо, да не совсем
Благоухающий лес: березы, 

лиственницы, сосны. Обилие 
цветов. Грибы. Невдалеке журчит 
речка. В чудесном месте располо
жен пионерский лагерь промыш
ленных предприятий (начальник 
лагеря А. П. Васильева). 600 де
тей отдыхало здесь в первом се
зоне. Отдыхали хорошо, весело. 
Ходили в походы по изучению 
родного края, собирали гербарии, 
коллекции. Занимались в круж
ках умелые руки, художествен
ного слова, рисования, акробати
ческом, драматическом, в спор
тивных секциях. Прошли отряд
ные спартакиады, спортивные 
встречи с пионерами других лаге
рей. В гости к пионерам приез
жала агитбригада Ангарского 
Дворца культуры. 2 раза в неде
лю смотрели кинофильмы. В от
рядах прошли интересные сборы: 
«Они были пионерами» (4 отряд), 
«Лучший из лучших» (5 отряд), 
«Вечер сказок» (7 отряд). Экс
курсии в колхоз «8-ое марта», 
карнавал цветов, спортивная иг
ра «Оборона штаба», пионерский 
костер, веселые прогулки в лее, 
на реку— все это надолго запом
нится ребятам. Об их хорошем 
отдыхе заботится трудолюбивый 
педагогический коллектив.

Родители сердечно благодарят 
педагогический коллектив лагеря 
за организацию хорошего детско
го отдыха.

Но сказав все это, следует по
ставить большое НО и повести 
разговор о том, что омрачает ра
достное пребывание детей в лаге
ре.

Дело в том, что территория ла

геря совершенно не оборудована, 
не распланирована, не благоуст
роена, не огорожена, не выравне
на. Кругом огромные ямы, ухабы. 
После дождя —  грязь, огромные 
лужи.

Подъездная дорога к лагерю —  
вся в страшных ухабах. Проехать 
по ней трудно, а после дождя —  
просто невозможо. Так было 28 
июля. Прошел дождь, дорогу раз
мыло, п машина с продуктами, 
не доехав до лагеря, застряла. 
Пришлось работникам лагеря на 
руках переносить продукты.

То, что делают строители по 
проектам, часто приходится пере
делывать: таковы уж эти «проек
ты»! Например, трубопровод про
вели так, что не было горячей 
воды н его пришлось перебирать. 
Пришлось переделывать и плиту. 
Не устроены душевые установки. 
Чтобы вымыть ребят, пришлось 
греть воду на костре, в баке. Мо
жете ли вы что-нибудь сказ иъ 
по этому поводу, т. Басурманов?

В этом сезоне лагерь был пере
гружен (600 человек вместо 4.80). 
Из-за этого дети жили в вести
бюлях, где вместо дверей постав
лены шкафы. Пол в комнатах —  
грязный. Одна уборщица обслу
живает 2 больших корпуса, умы
вальник и туалет. Воду для убор
ки приходится носить из столовой 
на довольно значительное рассто
яние, т. к. к корпусам трубопро
вод не подведен, нет ни одной ко
лонки.

Кто же за все это ответит? Воз
можно тт. Басурманов и Мудэль, 
руководители районов оборудую
щих лагерь: Л. Владимиров.

Наша консультация
ПЕРЕРАСЧЕТЫ  ПЕНСИЙ

В соответствии с утвержденным 
пятой сессией Верховного Совета 
СССР Законом о государственных 
пенеиях, органы социального 
обеспечения приступают к пере
смотру размеров ранее назначен
ных пенсий.

По сравнению с существовав
шим ранее порядком назначения 
пенеий, новый Закон о государст
венных пенсиях предусматривает 
надбавки отдельным категориям 
пенсионеров, имеющим на своем 
иждивении нетрудоспособных чле
нов семьи, установлено более 
льготное исчисление пенсии из 
заработка и т. д.

Поэтому от целого ряда пенсио
неров потребуется представление 
дополнительных документов.

Законом о государственных 
■ пенсиях предусмотрено, что нера
ботающим пенсионерам по старо
сти и инвалидам I и II групп (не
зависимо от причины инвалидно
сти), имеющим ва своем иждиве

нии нетрудоспособных членов 
семьи, назначаются к пенсии над
бавки. Для получения этих надба
вок неработающие инвалиды I и I I  
групп и пенсионеры по старости, 
имеющие на своем иждивении не
трудоспособных членов семьи, дол
жны представить или переслать 
по почте в горсобес справки о со
ставе своей семьи с указанием в 
этих справках фамилии, имени, 
отчества, родственного отношения 
и возраста всех неработающих, не
трудоспособных членов семьи, со
стоящих на их иждивении. Эти 
справки пенсионеры должны по
лучить в домоуправлениях, а про
живающие в частных домах —  в 
горкомхозе.

54 статьей Закона о государст
венных пенсиях предусмотрено, 
что пенсионерам из числа рабочих, 
служащих и военнослужащих, 
проработавшим после назначения 
им пенсии более двух лет с более 
высокой заработной датой, чем

та, из которой была исчислена 
пенсия, устанавливается новый 
размер пенсии, исходя из этого бо
лее высокого заработка. Следует 
иметь ввиду, что эта статья рас
пространяется и на инвалидов из 
числа военнослужащих (инвали
дов Отечественной войны и Совет
ской армии), которые не работали 
перед призывом на военную служ
бу и поэтому получают пенсию в 
твердых размерах. Следовательно, 
пенсионеры, проработавшие после 
назначения им пенсии более двух 
лет с более высоким заработком, 
могут для перерасчета им пенсии 
из этого более высокого 
заработка представить в горсобес 
справку о зарплате за два года 
работы.

По новому Закону среднемесяч
ный заработок, из которого исчи
сляется пенсия, берется за 12 по
следних месяцев работы, или но 
желанию пенсионеров, за любые 
5 лет подряд из последних 10 лет 
перед обращением за пенсией. По
скольку, как правило, раньше 
пенсии исчислялись из среднеме

сячного заработка за последние 12 
месяцев перед обращением за пен
сией, те пенсионеры, которые ра
ботали 5 лет подряд из последних 
10 лет перед обращением за пен
сией с более высоким заработком, 
чем тот заработок, из которого бы
ла исчислена пенсия, могут пред
ставлять для перерасчета справки 
о зарплате за эти 5 лет.

Отдельным пенсионерам по ста
рости раньше пенсия исчислялась 
не из фактического заработка, а 
их тарифной ставки. Если факти
ческий заработок этих пенсионе
ров был выше их оклада или та
рифной ставки, то они могут для 
перерасчета пенсий представить 
справки о заработке за ^последние 
12 месяцев работы перед обраще
нием за пенсией.

Для разъяснения трудящимся 
Закона о государственных пенси
ях на основных предприятиях го
рода организуются консультации 
и будут организованы столы спра
вок. С 10 августа будет организо
ван стол справок и периодической

консультации в здании гориспол
кома.

Новый Закон о государственных 
пенсиях улучшит материальное 
благосостояние многих трудящих
ся нашего города. Для проведения 
в жизнь этого Закона необходимо 
до 1 октября 1956 года пересмот
реть все пенсионные дела. Без по
мощи общественности города гор
собес своими силами с этой рабо
той не справится. Потребуется 
привлечение для перерасчета пен
сий из предприятий и учреждений 
города квалифицированных счет
ных работников, как это делается 
сейчас в Москве и других цент
ральных городах. Большую по
мощь горсобесу может оказать и 
актив из числа профсоюзных ра
ботников и пенсионеров. Уже сей
час активно помогают нам гото
виться к пересмотру размеров пен
сии пенсионеры Перетолчин И. Г., 
Линтварев А. А., и Багрянцева 
В. П.

В. Соснин,
зав. городским отделом соци
ального обеспечения. I



В Совете Министров 
СССР

В целях укрепления и развития 
добрососедских отношений между 
Советским Союзом и Ираном Совет 
Министров СССР принял решение 
об отказе Советского Союза в поль
зу Ирана от своих прав, вытекаю
щих из участия в находящемся на 
севере Ирана советско-иранском 
акционерном обществе «Еевир-Ху- 
риан». Акционерное общество 
«Еевир-Хуриан» было учреждено 
в 1925 году для эксплуатации 

** нефтяных месторождений в райо
не Еевир-Хуриана и производства 
работ по переработке и продаже 
нефтепродуктов сроком на 70 лет.

Принимая данное решение, 
Правительство СССР руководст
вуется дружественными чувства
ми в отношении Ирана и исходит 
из ленинских принципов внешней 
политики СССР в отношении стран 
Востока, вставших на путь свобод 
ного и независимого развития. Пе
редача Иранскому государству 
всех прав и советской доли иму
щественных ценностей а/о «Ке- 
вир-Хуриан» является выражени- 

- ем этой политики Советского госу
дарства.

Соответствующее заявление о 
безвозмездной передаче Ирану 
прав и имущества советской сто 
роны в а/о «Еевир-Хуриан» было 
сделано во время пребывания в 
СССР Его Величества шахиншаха 
Ирана Мохаммеда Реза Пехлеви.

Рейд газеты  
„Зн ам я  коммунизма"

Форсировать 
строительство хлебозавода

СУДИЛИ, РЯДИЛИ
Нам повезло. Мы, как говорится, 

«с места в карьер» попали на со
вещание, которое проводил на
чальник 2-го строительного райо
на т. Мохов по форсированию 
строительства нового хлебозавода.; 
На совещании присутствуют на-.1 
чальник \ правления «Союзпром-j 
механизация» т. Подщеколдин,!
представитель от «Союзпромвен-1 
тиляции» —  начальник участка' 
т. Шишкин, директор строящегосяj 

Синельникова,

[должен был закончить к 20— 25. 
| июля. На совещании сегодня наз- 
' ваны новые сроки. В который 
раз?!

По существу такое же положе
ние с монтажом механического 
оборудования. Эти работы, как мы 
уже говорили, выполняет «Союз 
проммеханизация». На первый 
взгляд монтажники уже все поста 
вили на место, но стоит присталь 
нее присмотреться, у них еще 

; очень много работы, 
завода т. Синельникова, началь-j Исключительно велик обьсм 
ник стройучастка т. Суеанов. Вы-; электромонтажных работ на заво- 
зывали на совещание представи-| е̂' е̂ло с нпми зашл0 в тупик, 
телей ' «Союзэлектромонтажа»)
(нач. участка т. Волков) и «Союз-

Митинг трудящихся 
Алма-Аты

АЛМА-АТА. (ТАСС). 28 июля 
в столице Еазахстана состоял
ся 100-тысячный митинг трудя
щихся города, посвященный 
окончанию совещания работников 
сельского хозяйства Казахской 
СССР.

Митинг трудящихся Алма-Аты 
открыл секретарь городского ко
митета КПСС тов. А. Н. Козлов.

Затем выступил секретарь ЦК 
Коммунистической партии Еазах
стана Н. И. Журин.

Тов. Журин от имени трудя
щихся республики заверил Цент
ральный Комитет партии и Совет
ское правительство, что к-азах- 
станцы обеспечат сдачу миллиар- 

■ да пудов зерна, внесут достойный 
вклад в выполнение решений XX 
съезда партии.

Перед собравшимися выступили 
строгальщик Алма-Атинского за
вода тяжелого машиностроенич 
Н. Я. Бутин, председатель колхо
за имени Сталина, Талды-Курган- 
ского района Талды-Курганской 
области Н. Алдабергенов, Прези
дент Академии наук Казахской 
ССР, академик Е. И. Сатпаев.

С большим вниманием участ
ники митинга выслушали речь 
первого секретаря Центрального 
Комитета Коммунистической пар
тии Советского Союза тов. Н. Г. 
Хрущева. Речь его неоднократно 
прерывалась бурными аплодис
ментами.

ПОБЕДА МЕТАЛЛУРГОВ США
27 июля после продолжительных 

переговоров между представите
лями профсоюза рабочих стале
плавильной промышленности и 
ведущих металлургических компа
ний США было заключено согла
шение о прекращении начавшей- 
ся 1 июля забастовки 650 тысяч 
металлургов. Рабочие добились по
вышения почасовой заработной 
платы, размеров пособий по безра
ботице, улучшения положения о 
выплате пособий нетрудоспособ
ным и удовлетворения других 
требований.

теплостроя» (начальник т. Буха
рев), но они не соизволили 
явиться.

Нам удалось застенографиро
вать начало совещания:

Тов. Мохов: (Обращается к т. 
Подщеколдину). Как у вас обстоят 
дела по монтажу механического 
оборудования на хлебозаводе?

Тов, Подщеколдин: Без предва
рительной подготовки не могу ска
зать. Продолжайте совещание — я 
через часок ярщу, когда озна
комлюсь на месте... (уходит).

Тов. Мохов. (Обращается к мас
теру т. Мяхайлину из «Союзпром- 
вентиляции»),

— Расскажите, как вы выпол
няете график по сантехническим 
работам?

Тов. Михайлин.— Я здесь че
ловек новый, всего несколько 
дней, только ознакамливаюсь с де
лами...

Тов. Мохов: (к директору строя
щегося хлебозавода т. Синельни
ковой).

— Как поступает недостающее 
оборудование?

Тов. Синельникова: Кое-что в 
пути, а по остальному оборудова
нию я и ума не приложу, куда об
ращаться...

Так продолжалось около сорока 
минут. Разговор шел неконкрет
ный, вокруг да около. Никто ни
чего не предлагал, не брал ника
ких обязательств.

...А положение дел со строи
тельством хлебозавода создалось 
угрожающее.

В КОТОРЫЙ РАЗ... .
В этот день уже в четвертый раз 

были сорваны сроки, установлен
ные управлением строительства 
на окончание ряда монтажных и 
строительных работ.

Из протокола в протокол пере
писываются сроки по опрессовке 
водопровода, по горячему водо
снабжению, монтажу отопления, 
канализации, по устройству фун
даментов под оборудование, монта
жу вентиляционных систем. Все 
эти работы коллектив «Союзпром- 
вентиляции» по последнему сроку

Начальник участка «Сибэлектро- 
монтаж» т. Волков, как гоголев
ский Пацюк ожидает, когда ему 
вареники сами в рот начнут пры
гать, то-celь ждет пока ему пода
дут как на блюдечке все до пос
леднего гвоздика.

Пользуясь неосведомленностью 
т. Синельниковой, т. Волков вся
кими правдами и неправдами от
крещивается от работ на хлебоза
воде, вместо того, чтобы подойти к 
этому вопросу по-государственно
му, разобраться в прибывшем 
электрооборудовании и немедлен
но начать работу.

Нельзя оправдывать и дирек
тора строящегося хлебозавода 
т. Синельникову, которая повсе
дневно наблюдая беспорядки на 
строительстве, проявляет мягкоте
лость, не вмешивается оперативно 
в строительство, не сигнализирует 
во-время о срывах, установленных 
сроков вышестоящим организа
циям.

ИСПОДТИШКА...
Мы на первом этаже, там где 

находится сердце будущего хлебо
завода —  печи ФТЛ— 2.

Здесь хаос, везде разбросаны 
строительные материалы, детаяи 
конвейеров, залитое цементным 
раствором оборудование, разные 
трубы, чугунные плиты, сверху 
протекает вода.

В дальнем углу, возле печей, ук
радкой, исподтишка, быстро рабо
тает мастерком плотного телосло
жения мужчина.

— Вы что тут делаете?
Переминаясь с ноги на ногу, 

т. Горобец (как он назвал себя) 
отвечает:

— Да вот, дырки замазываю...

О ДЫРАХ
Еще в феврале нынешнего года 

в акте директора строящегося хле
бозавода было записано: «Кладка 
печей ФТЛ— 2 производится нека
чественно, с отступлением от тех
нических норм» Здесь же предла
галось «Союзтеплострою» немед
ленно переделать забракованную 
работу. Но этого не случилось. Пе
чи были выложены до конца по- 
прежнему с шириной шва между

кирпичами вместо 3— 5 
10— 15 мм. Почти такой же шов 
сделан и в огнеуяоре. Это значит 
при эксплуатации печей они через 
полгода выйдут из строя.

Начальник управления «Союз- 
теплострой» тов. Бухарев,
зная о нарушении технических 
норм при кладке печей, посылает 
сюда своих рабочих замазывать 
брак.

Не уголовное ли это дело?

НА ЖИВУЮ НИТКУ
Вместе с нами и прорабами по 

этажам шествует начальник уп
равления «Союзпроммеханизация» 
т. Подщеколдин.

Несколько минут назад он гово
рил, что не задерживает монтаж 
хлебозавода, дайте только оборудо
вание.

Оказалась другая картина: даже 
на смонтированном оборудовании 
работы выполнены небрежно. Так, 
например, кое-как, на живую нит
ку, выполнена центровка моторов, 
не закончены монтажом завароч
ные машины в дрожжевом отде
лении, не завершена подводка тру
бопроводов, не установлены кало
риферы, не обкатано оборудова
ние. Так что фактической работы 
для монтажников «Союзпроммеха- 
низации» здесь еще очень много.

ВПЕРЕДИ МНОГО РАБОТЫ

Много в корпусе хлебозавода и 
незавершенных строителями ра
бот: не везде зацементированы по 
лы, большой объем облицовочных 
работ внутри здания, много дел по 
котельной, благоустройству. Дав
но бы пора закончить свою часть 
работы и четвертому строитель
ному району (начальник т. Му- 
дэль), который ограничился толь
ко тем, что вырыл котлованы под 
канализацию и водопровод и на 
этом прекратил здесь свою дея 
тельность.

Ф Ф Ф

На строительстве хлебозавода 
работают шесть строительных и 
монтажных коллективов. И все 
они повинны в медленном соору
жении такого важного для города 
объекта. Странно то, что положе
ние дел на стройке не тревожит 
ни руководство управления, ни 
партийные организации строите
лей и монтажников.

Трудящиеся города предъявляют 
серьезные претензии к существу
ющему хлебозаводу, как по качест
ву, так и по ассортименту вы
пускаемой продукции. Эти требо
вания справедливы. Устранить их 
можно быстрейшим вводом в экс
плуатацию нового хлебозавода.

Рейдовая бригада:
Б. Васильев.
Л. Алексеев.

В. Тихомиров.

Письма^

Наше сердечное 
спасибо

С огромным удовлетворением 
встретили советские люди новый 
закон о государственных пенсиях.

Через несколько лет я по старо
сти буду получать пенсию, поэто
му мне особенно понятна забота 
Коммунистической партии и Со
ветского правительства о преста
релых гражданах, инвалидах тру
да и войны.

Недавно я встретился со своим 
старым товарищем Кузьмой Ива
новичем Шулепко. В свое время 
мы вместе с ним работали на шах
тах. Теперь Кузьма Иванович —  
пенсионер. Согласно новому Зако
ну его пенсия значительно увели
чивается. Коммунист Шулепко, 
проработавший десятки лет в шах
те, говорит сердечное спасибо род
ной Коммунистической партии и 
Советскому правительству. Я при
соединяю свой голос к голосу то
варища.

Я. Семенчвнко,
строгальщик РМЗ.

Хмельницкая область.
Большой заботой окружены 
престарелые колхозники в 
сельхозартели имени Кагано
вича Сатановского района. 
В минувшем году здесь со
здан дом для престарелых.

На снимке: Домна Дани
ловна Рымар, Пелагея Мар
тыновна Библяк, Александр 
Михайлович Недбальский н 
Акулина Григорьевна Бес- 
пайко с группой пионеров 
Иванковской средней школы.
Фото В. Приходько.

Фотохроника ТАСС

Забота о малышах
Шефы детяслей 3 вказали 

в этом году большую помощь ма
лышам.

Е  летней оздоровительной кам
пании они завезли для детской 
площадки оборудование (качели, 
столы со скамейками, грибки, гор
ки и т. д.), установили душ, обе
спечили ясли строительными ма
териалами для ремонта, а также 
цветами для клумб.

Большую инициативу в деле 
оказания шефской помощи про
явили главный инженер т. Нови
ков, главный механик т. Тренин, 
начальник ремонтно - механиче
ского цеха т. Брагин, начальники 
цехов тт. Гущин, Кезин. Добросо
вестно отнесся к работе .столяр- 
плотник т. Бакалдин.

М. Орлова,
зав. детяслями.

О записях в 
трудовых книжках
Трудовая книжка является 

главным документом, в котором 
учитывается вся производствен
ная деятельность рабочих и слу
жащих. Эти сведения необходи
мы при назначении пенсий. 
В отделе кадров специализирован
ного монтажного 'управления 
«Проммонтаж» (начальник отдела 
т. Мотузов) не на всех работаю
щих в управлении заведены тру
довые книжки, не «заносятся 
своевременно в них данные 
о наградах и поощрениях, отсут
ствуют отметки о перемещениях 
по службе. Так, например, нет 
записей о поощрениях старым ра
бочим монтажникам тт. Кузора, 
Потехину, Скипору, проработав
шим в «Проммонтаже» от 10 до 
20 лет.

К сожалению эти факты не еди
ничны. Нужно как можно скорее 
исправить этот серьезный недо- 
СТ4Т0К. А. Николаев.
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На Всесоюзной промышленной выставке

Атомная энергия служит человеку
Величайшее достижение сов 

ременной науки и техники, ка 
ним является освобожденная 
атомная энергия, открывает не 
виданные возможности для тех 
нического прогресса. Особенно 
велики эти возможности в со
циалистическом обществе. В на 
шей стране атомная энергия 
применяется во многих отраслях 
народного хозяйства, в науке и 
технике; она направлена на уве
личение производительности 
и всемерное облегчение челове 
ческого труда.

Обо всем этом ярко свиде
тельствует павильон «Атомная 
энергия в мирных целях», Все
союзной промышленной выстав 
ки. Вводный зал павильона зна 
комит посетителей со строением 
атомного ядра. На схеме показа
но, как происходит управляемая 
цепная ядерная реакция. На 
стендах демонстрируется разно 
образная измерительная аппара
тура, применяемая для исследо
вания свойств и интенсивности 
ядерных излучений.

Советские ученые неутомимо 
трудятся над раскрытием зако
нов строения атомного ядра, над 
совершенствованием способов 
использования неисчерпаемых 
запасов внутриядерной энергии 
для блага человека.

АТО М Н А Я Э Н Е Р ГЕ Т И К А
Атомная энергетика — новая 

отрасль народного хозяйства на
шей страны. Два года назад со
ветские ученые, инженеры и ра
бочие построили первую в мире 
атомную электростанцию мощ
ностью 5 тысяч киловатт. В  па
вильоне представлен макет этой 
электростанции. Посетители, 
внимательно рассматривая ее 
устройство, испытывают глубо
кое волнение. Ведь перед ни
ми— первенец советской атом
ной энергетикй, положивший 
начало - широкому использова
нию атомной энергии в мирных 
целях. Опыт эксплуатации этой

лета и с движущегося автомо
биля.

А ТО М Н Ы Е УСТА Н О ВКИ  
Н А Т РА Н С П О РТЕ

Развитие атомной энергетики 
открывает замечательные пер
спективы в области создания 
атомных силовых установок для 
транспортных целей.

Директивами X X  съезда 
КПСС предусмотрено строитель
ство в шестой пятилетке ледоко
ла с атомным двигателем. В па
вильоне выставлена модель это
го ледокола. Суточный расход 
ядерного «горючего» на таком 
ледоколе исчисляется грамма
ми, в то время как на обычных 
ледоколах суточный расход угля 
превышает сто тонн. Это судно 
может плавать месяцы и даже 
годы без захода в порт для по
полнения запасов горючего.

Творческая фантазия совет
ских ученых и инженеров, ко
нечно, не остановится на ледо 
коле. Теоретические и опытные 
расчеты показывают, что в на 
стоящее время уже возможно 
проектировать и строить атом 
ные силовые установки для 
больших морских судов. В  част
ности, уже разрабатываются 
атомные двигатели для кораб
лей китобойной флотилии, кото
рые будут обладать большой 
скоростью и возможностью дли
тельного пребывания в откры
том море.

станции и успешные научные и 
инженерные исследования в об
ласти атомной энергетики позво
лили приступить к строительст
ву мощных промышленных 
атомных электростанций. В  ше
стой пятилетке общая мощность 
этих станций составит 2— 2,5 
миллиона киловатт, что в два 
лишним раза больше мощности 
всех электростанций дореволю
ционной России.

На промышленной выставке 
мы видим огромный макет атом
ной электростанции в 200 тысяч 
киловатт. Но и эта мощность 
— далеко не предел. В  шестой 
пятилетке будет построено пять 
атомных электростанций мощно
стью в 400— 600 тысяч кило 
ватт.

Сердцем каждой атомной 
электростанции является реак
тор. В  нем происходит цепная 
реакция деления ядер урана, и 
энергия, выделившаяся из их 
недр, превращается в тепло. В 
павильоне в виде макетов пред
ставлены ядерный реактор для 
исследовательских целей и 
опытный тяжеловодный реактор. 
А  вот и действующий демонст
рационный реактор. Его мак
симальная мощность 150 кило
ватт.

«Топливом» в реакторах атом
ных электростанций на ближай
шее время будет служить обога
щенный уран. Уран— один из 
самых тяжелых металлов, могу
чий источник внутриядерной 
энергии. Известно, что каждый 
грамм урана может дать столь
ко же энергии, сколько дают две 
тонны угля. В  одном из залов 
павильона демонстрируется бо
гатейшая коллекция урановых 
минералов и руд, имеющихся в 
Советском Союзе. Это и есть 
сырье для атомной промышлен
ности, из которого вырабаты
вается ядерное «горючее».

Здесь же посетители с инте
ресом рассматривают приборы 
для измерения радиоактивности 
горных пород. С помощью этих 
приборов стало возможным, на
пример, производить разведку

РА Д И О А КТ И ВН Ы Е  
ИЗО ТО ПЫ

Атомная энергетика — не 
единственный путь использова
ния внутриядерной энергии для 
мирных целей. В  атомных реак
торах в результате облучения 
вещества образуется огромное 
количество радиоактивных изо
топов — разновидностей хими
ческих элементов. О^и находят 
все более широкое применение 
в народном хозяйстве.

Радиоактивные изотопы ис
пользуются в самых различных 
областях техники, в сельском 
хозяйстве, в медицине, в науч
ных исследованиях.

На стендах павильона «Атом
ная энергия в мирных целях» 
демонстрируются всевозможные 
приборы, аппараты и установ
ки, основанные на использова
нии различных свойств радиоак
тивных изотопов. Они позволя
ют регулировать сложные тех
нологические процессы, проте
кающие в условиях высоких 
скоростей, температур, давле
ний, контролировать качество 
продукции.

Так, радиоактивные изотопы 
помогают металлургам исследо 
вать распределение примесей в 
слитках, определять источники 
загрязнения металла, скорость 
движения, металла и шлака в 
ваннах мартеновских печей, 
контролировать состояние огне 
упорной кладки доменных и 
мартеновских печей.

Большое народнохозяйствен
ное значение имеет использова
ние. радиоактивных изотопов в 
борьбе с износом машин. Новый 
метод дает возможность изучать 
закономерности износа деталей 
машины без ее остановки и раз
борки. Радиоактивный метод 
помогает значительно продлить 
срок службы машин и сберечь 
государству огромные средства.

На специальном стенде де
монстрируется применение ра
диоактивных изотопов в сель
ском хозяйстве. Радиоактивные 
излучения оказывают значи
тельное влияние на ускорение 
роста растений, на повышение 
урожайности. Они открывают 
также большие возможности для 
изучения химических средств 
борьбы с вредителями сельско
хозяйственных растений.

Широкое применение радио
активные изотопы нашли в ме
дицине. В  павильоне выставле
ны кобальтовые «пушки», аппа
раты для диагностики, радиоак
тивные иглы и другие средства, 
применяемые в клинической ра
боте с изотопами. Здесь же эк-

урановых руд с летящего само-1 спонируются фотографии, даю

щие представление о положи
тельных результатах лечения 
радиоизотопами различных за
болеваний. С каждым годом рас
ширяется сеть лечебных учреж
дений, использующих новые ме
тоды лечения и диагностики.

Развитие атомной энергетики 
даст возможность еще полнее 
использовать таящиеся в атоме 
силы во имя нового прогресса 
нашей великой Родины, на дело 
мира и блага человечества.

И. Васильев.

ФИЗКУЛЬТУРА

Т с п о р т

В честь дня 
Военно-Морского 

Флота
В честь дня Военно-Морско-  ̂

го Флота в Ангарске на водно-i 
спасательной станции прошли 
первые соревнования судоводи
телей— любителей по водно-, 
моторному спорту на личное 
первенство города. В соревно 
ваниях участвовало 18 чело
век. Первые места в группах  ̂
завоевали: А. Кандеровский
(но группе с мощностью дви-i 
гателей в 50 лошадиных сил),1 
А. Михайлов (40 л. с.), В. Та-' 
рапыгин (23 л. с.), В. Бело
зерцев (G л. с.), И. Савин 
(3 л. с.).

Присутствующие радостно1 
приветствовали появление на1 
акваплане спортсмена Д. По 
лякова. Этот новый вид водно
го спорта был продемонстриро 
ван в Ангарске впервые.

Интересно было следить за' 
спуском в воду легких водола 
зов тт. ЛеГогорова и Шелеста.

А. Олейник, 
судья по спорту И категории.

ХОТИМ БЫТЬ СИЛЬНЫМИ 
И НЕЗАВИСИМЫМИ

Спартакиада 
общества „Строител-б“|

В минувшую субботу на 
стадионе «Строитель» состоя
лись игры по футболу, волей 
болу, городкам, посвященные 
Спартакиаде народов СССР.

На футбольном поле встре
тились команды первого строй- 
района и главной конторы под 
собных предприятий. Выигра
ли со счетом 6:1 футболчсты 
стройрайона.

Волейболисты Куйбышев 
скоп конторы подсобных пред-1 
приятий играли с командой 
Оргстройпроевта. Победу се, 
счетом 2:1 одержали спорт
смены «Оргстройпроекта».' 
Команда волейболистов глав-i 
ной автотранспортной конто
ры со счетом 2:1 выиграла у 
спортсменов Гребневского^ 
ДОКа.

В воскресенье 5 августа со
ревнованиями по легкой атле-i 
тике откроется спартакиада 
общества «Строитель». В нро-( 
грамму спартакиады включены 
игры по футболу, волейболу, 
баскетболу, городкам, легко-i 
атлетические соревнования,J
показные выступления штан-, 
гистов, боксеров.

12 августа, в финал спарта 
киады, в честь Дня строителя! 
в Ангарске будет проведен 
блиц-турнир по футболу на 
первенство областного Совета' 
ДСО «Строитель».

А Л ЕКС А Н Д РИ Я . Президент 
Республики Египет Гамаль Аб
дель Насер выступил с большой 
речью, посвященной 4-й годов
щине со дня революции Респуб
лики Египет, которая была вы
слушана с большим вниманием 
и неоднократно прерывалась ап
лодисментами и возгласами 
одобрения.

«М ы,— сказал президент На
сер,— празднуем день нашей ре
волюции после продолжитель
ной борьбы за избавление от им
периализма, который долгое 
время господствовал над нами, 
после упорной борьбы за свобо
ду и независимость. Борьба с 
империализмом еще не оконче
на. Мы добиваемся целей, во 
имя которых была совершена ре
волюция, полагаясь только на 
себя, на свои силы и ресурсы. 
Впереди еще много трудностей. 
Мы хотим быть действительно 
сильными и независимыми, и 
мы этого добьемся. Египет зна
ет, кто его друзья и кто враги 
Мы будем друзьями с теми, кто 
хочет нашей дружбы, но мы не 
будем прощать тем, кто желает 
быть нашим врагом».

Насер подчеркнул, что нельзя 
обеспечить действительной по
литической независимости, не 
добившись независимости эко 
номической. «Египет,— сказал 
он,— добивается экономической 
независимости и будет продол 
жать идти этим путем». Насер 
привел цифровые данные, пока 
зывающие рост производства 
Египте и повышение националь 
ного дохода. Президент подчерк
нул необходимость индустриа
лизации страны.

Далее Насер сказал, что пра 
вительство Египта заботится с 
вооружении своей армии в це
лях укрепления безопасности 
Египта. «М ы,— сказал Насер,— 
обратились за оружием и к Анг 
лии и к Соединенным Штатам. 
Однако ни та, ни другая страна 
оружия Египту не дала. Соеди
ненные- Штаты потребовали, 
чтобы Египет заключил договор 
о взаимном обеспечении безо
пасности. Это означало посылку 
в Египет американских военных 
миссий, которые установили бы 
свой контроль над египетской 
армией. Они хотели воспользо
ваться нашей потребностью в 
оружии, чтобы заставить нас 
отдаться им в рабство. Мы это 
отвергли. Мы купили оружие у 
России без каких-либо условий 
на чисто коммерческой основе... 
На Западе подняли по этому по
воду большой шум. Они заявля
ли, что это коммунистическое 
оружие. Нас эти заявления не 
тревожат. Когда оружие посту
пило к нам, оно стало нашим 
оружием».

Большое внимание в своей 
речи Насер уделил египетскому 
проекту строительства высотной 
плотины в районе Асуана. Он 
сказал, что строительство пло
тины имеет огромнейшее значе: 
ние для Египта, для повышения 
жизненного уровня населения. 
Насер рассказал об истории об
ращения Египта за займом к 
Международному банку рекон

струкции и развития, а также 
к правительствам С Ш А  и Анг
лии. С Ш А  и Англия, сказал На
сер, выдвинули неприемлемые 
для Египта условия, а затем зая
вили об отказе от своего пред
ложения участвовать в финан
сировании строительства плоти
ны. «Эти условия, — сказал пре
зидент,— означали фактически 
установление иностранного кон
троля над финансами, бюджетом 
и экономикой Египта. Это была
империалистическая попытка.__
подчинить нас политически и 
экономически.

В  июне 1956 года, — продол
жал Насер, — Египет посетил г-н 
Шепилов, который имел пере
говоры с египетским правитель
ством. Шепилов выразил готов
ность Советского Союза оказать 
Египту помощь... Он сказал, что 
любая помощь Советского Сою
за будет предоставлена без ка
ких-либо условий. Шепилов ска
зал, что Советский Союз не до
бивается египетского сырья, так 
как он имеет свое сырье. Он ска
зал, что Советский Союз не хо
чет противопоставлять Египет за 
падным странам, так как Совет
ский Союз хочет мира и хоро
ших отношений между всеми 
странами. Я  сказал Шепилову, -j* 
что мы обсудим детально этот 
вопрос во время моей поездки в 
Москву.

На следующий день меня по
сетил президент Международно
го банка Блэк и заверил в том, 
что банк готов предоставить 
займ и что правительства С Ш А  
и Англии также готовы выпол
нить свои обещания. Позднее 
американское правительство за
явило об отказе от своего пред
ложения».

Насер заявил о том, что пра
вительство Египта приняло ре
шение с 26 июля дня национа
лизировать Компанию Суэцкого 
канала, блокировать фонды и 
средства компании. Средства и 
владения компании переходят в 
собственность египетского пра
вительства. Компания Суэцкого 
канала получает ежегодно 35 
млн. фунтов доходов в год, из 
них лишь один миллион посту
пает Египту. «Это,— сказал На
сер,— египетские деньги, и Еги
пет имеет полное право вернуть 
деньги народу». Насер указал, 
что средства от национализации 
компании пойдут на осущест
вление проектов экономического 
развития и индустриализации 
Египта и, в том числе, на строи
тельство высотной плотины. 
«М ы,— заявил президент На
сер,— построим высотную плоти
ну. 35 млн. фунтов в год, кото
рые получала Компания Суэц-^ 
кого канала, отныне будут идти у~ 
Египту. Мы берем обратно свои 
права и будем защищать их до 
конца. Мы не отступим перед 
торговцами войны и будем до 
последней капли крови бороться 
за нашу свободу и независи
мость .Мы еще теснее сплотим 
свои ряды и общими усилиями 
будем добиваться нашей цели».

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Требуются на постоянную 
работу строительства Ангар
ской реалбазы заготзерно ра
бочие: каменщики, плотники, 
разнорабочие, зав. погрузоч
но-разгрузочными работами. 
Оплата труда сдельная.

Обращаться: ул. Октябрь
ская №  57-а к директору 
заготзерно.

Фрилина Мария Александров
на,прож. в г. Ангарске, ул. Пуш
кина, дом N ° 3, кв. 4, возбужда
ет дело о разводе с Вологдиным 
Иваном Степановичем.

Дело будет рассматриваться в 
Иркутском областном суде.

Филиалу Гипрогазтоппро- 
ма требуются на постоян
ную проектную работу:

1. Инженеры (строители- 
конструкторы), оклад от 1200 
до 2X00 руб. 2. Техники 
(строители-конструкторы) на 
сдельную оплату труда. 
3. Инженеры-электрики, ок
лад до 1500 руб. 4. Инжене
ры и техники-геодезисты на 
сдельную оплату труда. 
5. Рабочие на топогеодезиче- 
ские работы на сдельную оп
лату труда.

С предложениями обра
щаться по адресу: г. Ангарск, 
47 квартал, дом 13, тел. АТС  
23— 91.

Анчилов Джалиль, прож. 
г. Ангарске, пос. Индустриаль
ная база, юрта №  5, возбуждает

в I дело о разводе с Дикиной Ли
дией Ивановной.

Дело будет рассматриваться в 
областном суде г. Иркутска.

Адрес редакции: Ангарск, проспект их. Молотова, 3 (1 квартал, дом Б-8) телефоны редактора и заместителя— 51-12 «АТС».
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